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市政のここを問う！

一般質問
　一般質問とは、市政全般に関することを議員が市に対して質問し、説明を求めるものです。

　全質問項目は下記のとおりです。（　　　　の項目は、本文に内容を掲載しています）

11名の
議員が

  質した！

○楠　晋典 議員　　　　　　 　　（４ページ）

 ・教育行政について　

 ・市職員の人事について

 ・公用車について

○種村 繁德 議員　　　　　　　　（４ページ）

 ・農林水産業費の成果について

 ・長崎県病院企業団　島原病院について

 ・市税の収納率について

○林田　勉 議員　　　　　　 　  （５ページ）

 ・地方誘客のカギ『島原：ロケツーリズム』の推進を！ 

 ・『コミュニティバス』は、市民にやさしいのか

 ・スマート農業へ『農業用ドローン』の導入支援は出来

　ないか

 ・『Ｕ・Ｉ・Ｊターン者の島原市職員採用枠』の検討を

　すべき

 ・広域農道の除草は、お盆前に設定すべきでは無いのか

○本田 みえ 議員　　　　　　　  （５ページ）

 ・男女共同参画社会実現のために女性の力をどう活か

　すのか

 ・コミュニティバスと公共交通

　～交通インフラをどう整備するの？～　

 ・公共施設管理計画―母子寮、児童館、三会保育園

　コスト、リスクは下げても、必要な機能は充実させて！

○本多 秀樹 議員　　　　　　　  （６ページ）

 ・地場産業の振興について

 ・福祉と教育の拡充について

 ・社会インフラの整備について

 ・行財政改革の推進について

○本多 松弘 議員　　　　　　    （６ページ）

 ・人口減少対策について

 ・安心安全なまちづくりについて

 ・とことん子育てにやさしいまちづくりについて

○草野 勝義 議員　　　　　 　　（７ページ）

 ・市民に開かれた新庁舎について

 ・教育問題について

 ・民生委員、児童委員への支援策について

 ・島原病院内にＡＴＭ設置を

 ・島原温泉ゆとろぎの湯・歩行湯の早期修理を

○森園浩太郎 議員 　　　　 　　（７ページ）

 ・自治会、町内会に対する考え方について

 ・市内の交通危険箇所について

 ・島原市の観光おもてなしについて

 

○馬渡 光春 議員　　　　　　　　（８ページ）

 ・マイナンバーカードについて

 ・学校教育について（学校の諸課題）

○永尾 邦忠 議員　　　　　　    （８ページ）

 ・県立島原病院、輸血用血液製剤供給体制のその後に

　ついて

 ・見守りシステムについて

 ・消防団の準中型免許取得への補助制度について

 ・交通の安全対策について

 ・幼稚園保育園の教育費無償化について

○松坂 昌應 議員　　　　　　　  （９ページ）

 ・「文化課」の設置を

 ・文化会館問題

 ・湧くわく商品券 

 ・町内会（自治会）加入促進 

 ・大手広場と市役所


